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Ata da 36ª (trigésima sexta) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da 
Serra, Estado de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 23 (vinte e 
três) dias do mês de outubro do ano de 2018 (dois mil e dezoito), realizou-se na Câmara 
Municipal de Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 36ª (trigésima sexta) 
Sessão Ordinária, no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões 
deste Legislativo Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador 
Hélio da Nazaré, Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com 
os vereadores: Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Professor Sebastian, 
respectivamente Vice-Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em 
conformidade com o que dispõe o Artigo 149 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada 
dos Senhores Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de 
presença, constatou-se mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fábio 
Brito, Maurizan Godói, Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra 
Garcia, Wilson Verta e Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o 
Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e convidou o Vereador Edgar Laurini 
para fazer a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o Artigo 151, 
caput, do Regimento Interno desta Casa, o Presidente determinou ao Senhor Secretário 
que procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador Professor 
Sebastian, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 151, requereu verbalmente a 
dispensa da leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o requerimento em 
votação, sendo este aprovado por 10 (dez) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, 
sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura 
das matérias constantes no expediente, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 
138/2018, de autoria do Executivo Municipal, que desafeta área pública que especifica e 
autoriza o poder público a proceder a posterior doação nos moldes estabelecidos na lei 
municipal nº 3.445 para empresas industriais, comerciais e prestadores de serviço no 
âmbito deste município. (Tramitação Normal). PROJETO DE LEI Nº 144/2018, de 
autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional suplementar no valor de R$ 
280.500,00, para custear despesas da Secretaria Municipal de Assistência Social, e dá 
outras providências. (Regime de urgência especial). O Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada por 11 (onze) 
votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária a tramitação em Regime de 
Urgência Especial. PROJETO DE LEI Nº 145/2018, de autoria do Executivo Municipal, 
que abre crédito adicional suplementar no valor de R$ 715.500,00, para custear 
despesas da Secretaria Municipal de Infraestrutura, e dá outras providências. (Regime 
de urgência especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do 
referido Projeto de Lei, sendo a tramitação em Regime de Urgência Especial aprovada 
por unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 146/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito adicional suplementar no valor de R$ 935.790,00, para 
custear despesas da Secretaria Municipal de Infraestrutura, e dá outras providências. 
(Regime de urgência especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a 
tramitação do referido Projeto de Lei, sendo a tramitação em Regime de Urgência 
Especial, aprovada por 12 (doze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário. PROJETO 
DE LEI Nº 147/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional 
especial no valor de R$ 255.000,00, para custear despesas da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura, e dá outras providências. (Regime de urgência especial). O Senhor 



241 
 
Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo a 
tramitação em Regime de Urgência Especial aprovada por unanimidade de votos. Ofício 
nº 494/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal, que encaminha a esta Casa o relatório 
sobre duodécimo realizado pela contabilidade do município. Ofício nº 203/2018-
AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que 
encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 5033/2018 e do Decreto nº 336/2018. Ofício nº 
204/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e 
Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 5032/2018 e do Decreto nº 
335/2018. Ofício nº 205/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico 
Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 5037/2018. Ofício 
nº 367/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de Licitação da Prefeitura Municipal de 
Tangará da Serra que informa a abertura do Pregão Presencial nº 77/2018, às 8h do dia 
24 de outubro, cujo objeto é a contratação de empresa especializada na prestação de 
serviços de locação de caçambas estacionárias. Ofício nº 368/DL/SAD/2018, oriundo do 
Departamento de Licitação da Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa a 
abertura do Pregão Presencial nº 80/2018, às 8h do dia 25 de outubro, cujo objeto é a 
contratação de empresa especializada no planejamento e realização de eventos. Ofício 
nº 095/2018/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto, 
que informa a esta Casa que às 8h do dia 31 de outubro de 2018, realizar-se-á abertura 
de certame licitatório na modalidade Pregão Presencial nº 031/2018/SAMAE, cujo objeto 
é a contratação de empresa especializada para fornecimento e instalação de pneus para 
veículos do SAMAE. Ofício nº 228/DG-SAMAE-2018, oriundo do Serviço Autônomo 
Municipal de Água e Esgoto, em resposta ao Requerimento nº 133/2018, de autoria do 
Vereador Wilson Verta. Ofício nº 3599505/2018/GERAE/MT, oriundo da Empresa 
Brasileira de Correios e Telégrafos, em resposta a Requerimento Verbal de autoria do 
Vereador Hélio da Nazaré. Ofício nº 1206/2018, oriundo da Delegacia Especializada de 
Defesa da Mulher de Tangará da Serra – MT, em resposta ao Requerimento nº 
121/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 1207/2018, oriundo da 
Delegacia Especializada de Defesa da Mulher de Tangará da Serra – MT, em resposta 
ao Ofício nº GVPS023/2018, do Gabinete do Vereador Professor Sebastian. 
Requerimento nº 161/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao 
Executivo Municipal, documentos e informações a respeito do cumprimento da Lei 
Complementar nº 149/2010 que trata sobre o Código Ambiental deste município, 
especificamente o Artigo 146. Requerimento nº 162/2018, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que requer ao Executivo Municipal, documentos e informações a 
respeito do término das obras que estão sendo realizadas na extensão da Rua 26, 
cruzamento com as Ruas Paraná e Rua Minas Gerais no Jardim Goiás. Requerimento nº 
163/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao Executivo 
Municipal, documentos e informações a respeito dos registros de cães de raça, 
considerados agressivos. Requerimento nº 164/2018, de autoria do Vereador Hélio da 
Nazaré, que requer ao Instituto Municipal de Previdência Social dos Servidores de 
Tangará da Serra (SERRAPREV) informações referentes a situação funcional e valores 
recebidos nos últimos 5 anos do Senhor Carlos Roberto da Silva. Requerimento nº 
165/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que requer ao Executivo Municipal, 
informações sobre o andamento do convenio a cerca do Despacho de nº 
891/2018/SUPE/SAOB/SEDUC/MT referente à construção da calçada na Escola 
Estadual 29 de Novembro, deste município. Requerimento nº 166/2018, de autoria do 
Vereador Wilson Verta, que reitera os termos do requerimento datado do dia 18/09/2018, 
que requereu ao SAMAE (Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto), informações 



242 
 
a cerca dos serviços prestados na estância líder um localizada na MT-426 no dia 15 de 
setembro de 2018, através de 09 caminhões da SINFRA, deste município. Requerimento 
nº 167/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que reitera os termos do 
Requerimento datado do dia 18/09/2018 que Requereu ao Executivo Municipal, 
informações a cerca dos serviços prestados na Estância Líder Um, localizada na MT-426 
no dia 15 de setembro de 2018, através de 09 caminhões da SINFRA, deste município. 
Requerimento nº 168/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que reitera os termos 
do Requerimento datado do dia 18/09/2018 que requereu a SINFRA (Secretaria de 
Infraestrutura), informações a cerca dos serviços prestados na Estância Líder Um, 
localizada na MT 426 no dia 15 de setembro de 2018, através de 09 caminhões da 
SINFRA, deste município. Indicação nº 947/2018, de autoria do Vereador Carlinho da 
Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a contratação de uma empresa que 
realize os serviços de tapa buraco em nosso município. Indicação nº 948/2018, de 
autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a 
construção de uma (CAPS) um prédio próprio do município. Indicação nº 949/2018, de 
autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a 
remarcação de sinalização de trânsito do município. Indicação nº 950/2018, de autoria 
do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal a reforma da 
praça e parque infantil no Bairro Jardim Esmeralda. Indicação nº 951/2018, de autoria do 
Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de reforma e 
colocação de tampa em boca de lobo, na Rua 4 – Centro, em frente ao escritório do 
Luizinho Engenheiro e entrada de um lava jato. Indicação nº 952/2018, de autoria do 
Vereador Professor Sebastian, que indica ao VII Comando Regional da Polícia Militar de 
Tangará da Serra, que verifique a possibilidade de implantar neste município o projeto 
“Ronda Maria da Penha”. Indicação nº 953/2018, de autoria do Vereador Professor 
Sebastian, que indica ao Executivo Municipal, que faça a instalação de placas 
informativas referentes à Lei nº 2712/2007 com intuito de orientar os donos das 
respectivas raças caninas conforme cita a referida lei. Indicação nº 954/2018, de autoria 
do Vereador Hélio da Nazaré, Ronaldo Quintão e Edgar Laurini, que indica ao Executivo 
Municipal, a necessidade de doação de área totalizando 6.000 m² nas proximidades da 
rodovia, para a instalação de uma unidade do serviço social de transporte (SEST) e 
serviço nacional de aprendizagem do transporte (SENAT) no município de Tangará da 
Serra. Indicação nº 955/2018, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao 
Executivo Municipal, por meio da Secretaria de Saúde órgão competente a necessidade 
da troca de ar condicionado que não esta funcionando na (recepção) do Posto Central 
neste Município. Indicação nº 956/2018, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que 
indica ao Executivo Municipal, por meio do órgão competente a necessidade de reforma 
geral na Escola Estadual Ernesto Che Guevara na Agrovila 01 no Assentamento Antonio 
Conselheiro, neste município. Indicação nº 957/2018, de autoria do Vereador Niltinho do 
Lanche, que indica ao Executivo Municipal, para que faça manutenção das lâmpadas e 
bebedouros do Ginásio de Esportes Douglas Poyane na Vila Olímpica. Indicação nº 
958/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, 
para que se faça a pavimentação asfáltica na estrada vicinal que liga os bairros Jardim 
Taiamã e Parque do Bosque. Indicação nº 959/2018, de autoria do Vereador Claudinho 
Frare, que indica ao Executivo Municipal, através da secretaria competente, que seja 
feita a Restauração da Praça da Cohab Tarumã com a Instalação de Academia ao Ar 
Livre e Playground. Indicação nº 960/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que 
indica ao Executivo Municipal, através da secretaria competente que verifique a 
viabilidade de instalação de “bocas de lobo inteligente” nos logradouros deste município. 
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Indicação nº 961/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner, que reitera os termos 
da Indicação datada do dia 18/10/2016, que indicou ao Poder Executivo Municipal, 
através da Secretaria Municipal de Infraestrutura (SINFRA), a instalação de semáforos 
na Avenida Tancredo Neves, esquina com a Rua 19, no Município de Tangará da Serra 
– MT. Indicação nº 962/2018, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que indica ao 
Executivo Municipal, que proceda um estudo de viabilidade junto a Secretaria Municipal 
de Saúde, para implantação de uma Unidade de Pronto Atendimento (UPA) 24 horas, 
entre a Vila Esmeralda e o Jardim Monte Líbano e outra UPA no Jardim dos Ipês, neste 
município. Indicação nº 963/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao 
Executivo Municipal, que providencie asfalto no restante das ruas do Bairro Alto da Boa 
Vista. Indicação nº 964/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao 
Executivo Municipal, que providencie asfalto no restante das ruas do Bairro Morada do 
Sol. Indicação nº 965/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao 
Executivo Municipal, que providencie estudos para solucionar o problema de alagamento 
na Rua 24 próximo ao ponto dos carroceiros. Indicação nº 966/2018, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, que providencie um poste 
com rede baixa de energia e braços com iluminação da Igreja Evangélica Nova Aliança 
até o IML Municipal. Esgotadas as matérias do expediente e não havendo manifestação 
contrária dos Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou tacitamente aprovadas 
por unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em observância ao 
disposto no Artigo 155, do Regimento Interno da Casa, determinou ao Secretário que 
procedesse a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na Palavra Livre, 
ocasião em que fizeram uso da palavra na tribuna respectivamente os vereadores: Dona 
Neide, Niltinho do Lanche, Zedeca, Professor Sebastian, Hélio da Nazaré, Fábio Brito, 
Wilson Verta, Professor Vagner, Carlinho da Esmeralda, Sandra Garcia e Claudinho 
Frare. Sequencialmente o Senhor Presidente declarou encerrado o expediente e nos 
termos do Artigo 140, caput, do Regimento Interno da Casa declarou suspensa a 
Sessão por 15 (quinze) minutos. Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente em 
conformidade com o que dispõe o Artigo 157, §1º, do Regimento Interno da Casa, 
usando das atribuições que lhe são conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a 
verificação de presença dos Senhores Edis, para o início da Ordem do Dia. Confirmado 
o número de vereadores presentes e havendo quorum, o Senhor Presidente declarou 
reaberta a sessão para a apreciação da ordem do dia e requereu que os Projetos de Lei 
nº 144, 145, 146, 147, 139/2018 fossem apreciados em bloco. O Senhor Presidente 
colocou o requerimento de sua autoria em votação, sendo este aprovado por 
unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, conforme 
segue: PROJETO DE LEI Nº 144/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 280.500,00, para custear despesas da 
Secretaria Municipal de Assistência Social, e dá outras providências. (Discussão 
única). PROJETO DE LEI Nº 145/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 715.500,00, para custear despesas da 
Secretaria Municipal de Infraestrutura, e dá outras providências. (Discussão única). 
PROJETO DE LEI Nº 146/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
adicional suplementar no valor de R$ 935.790,00, para custear despesas da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura, e dá outras providências. (Discussão única). PROJETO DE 
LEI Nº 147/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional especial 
no valor de R$ 255.000,00, para custear despesas da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura, e dá outras providências. (Discussão única). PROJETO DE LEI Nº 
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139/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito adicional suplementar no 
valor de R$ 67.984,27, para custear despesas da Secretaria Municipal de Saúde e dá 
outras providências. (Discussão única). Os Projetos de Lei nº 144, 145, 146, 147, 
139/2018 passaram pela análise das Comissões Permanentes, que exararam pareceres 
favoráveis. O Senhor Presidente colocou os pareceres em discussão, ocasião em que 
se manifestou o Vereador Professor Vagner, que comentando os pareceres disse que as 
comissões fizeram os pareceres referentes aos projetos que tiveram tramitação em 
Regime de Urgência Especial, embora os projetos tenham vindo sem a devida 
justificativa que cobra a Lei Orgânica Municipal. O Edil disse que em nenhum dos 
projetos há a necessidade de urgência especial, tanto os que são para folha, como os 
que são para compra de maquinário, serão aprovados em Regime de Urgência Especial, 
sem uma análise mais profunda. O Edil conclamou ao Poder Executivo Municipal que 
cumpra os requisitos da tramitação em Regime de Urgência Especial. O Edil disse que 
quanto a assistência social o Governo Federal já cortou alguns repasses e que isso 
pode acontecer também com o Governo Estadual, pois estamos em fim de mandato e 
que muitas vezes uma dotação fica até 31 de dezembro esperando recursos que não 
chegam e o município precisa se organizar com recursos próprios. O Edil disse que é 
muito importante que o Poder Executivo Municipal atualize o orçamento, aproveite os 
recursos vinculados. O Edil alertou ao Poder Executivo Municipal com respeito ao 
cumprimento da Lei de Acesso à Informação. Disse que não entende porque estão 
fazendo reduções nas dotações de iluminação pública, sabendo que estamos entrando 
em período chuvoso. Também não entende as reduções da Secretaria Municipal de 
Esportes para os distritos, que são tão poucos e ainda assim sofrem redução. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou os pareceres em votação, sendo os 
pareceres das comissões de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa e 
de Finanças e Orçamentos referentes ao Projeto de Lei nº 144/2018 aprovados por 12 
(doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão de 
Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos Humanos referente ao Projeto de Lei nº 
144/2018 aprovado por unanimidade de votos; os pareceres das Comissões de 
Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa e de Finanças e Orçamentos 
referente ao Projeto de Lei nº 145/2018 aprovados por unanimidade de votos; os 
pareceres das Comissões de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa e 
de Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 146/2018 aprovados por 
unanimidade de votos; o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e 
Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 147/2018, aprovado por unanimidade 
de votos; o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei 
nº 147/2018, aprovado por12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; 
os pareceres das Comissões Permanentes de Legislação, Justiça, Redação Final e 
Eficácia Legislativa de Finanças e Orçamentos e de Saúde, Assistência Social, 
Cidadania e Direitos Humanos referente ao Projeto de Lei nº 139/2018 aprovados por 11 
(onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou os Projetos de Lei nº 144, 145, 146, 147, 139/2018 em discussão, 
ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Vagner, explicando que os Projetos 
de Lei nº 144 e 145/2018 tratam de adequações no orçamento, destinado recursos para 
folha de pagamento de pessoal civil das Secretarias Municipais de Assistência Social e 
de Ação Social. O Edil lamentou a redução nas dotações de iluminação pública e disse 
que no período chuvoso é a época em que a população mais clama pela manutenção da 
iluminação. Comentando o Projeto de Lei nº 146/2018, o Edil explicou que trata  de 
suplementação para a aquisição de patrulha mecanizada. Comentando o Projeto de Lei 
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nº 147/2018, explicou que trata de suplementação para a aquisição de ferramentas para 
manutenção da frota de veículos e maquinários da SINFRA. O disse que chama atenção 
que sejam reduzidos recursos das dotações da Secretaria Municipal de Esporte, que 
seriam destinados à manutenção do Estádio Mané Garrincha, da Vila Olímpica, do 
Módulo Esportivo e dos campos de futebol e quadras poliesportivas dos bairros e 
distritos. O Edil disse que o município deveria pensar na prática esportiva nos distritos. O 
Edil observou que o Projeto de Lei nº 147/2018 também reduz recursos das dotações 
que deveriam ser destinadas a manutenção da iluminação pública. Comentando o 
Projeto de Lei nº 139/2018, o Edil explicou que trata de uma suplementação objetivando 
investimentos para a inauguração da nova sede da Unidade de Coleta e Transfusão de 
Sangue de Tangará da Serra – UNITAN, com a aquisição de equipamentos e materiais 
permanentes. Sequencialmente se manifestou o Vereador Fábio Brito, dizendo que os 
projetos da SINFRA são bons, que a Câmara Municipal deve aprovar os projetos, 
possibilitando a aquisição e manutenção de máquinas e equipamentos para a SINFRA, 
evitando que posteriormente o Poder Executivo Municipal tenha desculpas para não 
prestar um bom serviço. O Edil disse que serão aprovados setecentos e quinze mil reais 
para a manutenção de vias públicas, disse que é muito cobrada a manutenção da 
Estrada do Mituo. O Edil disse que espera que a Estrada do Mituo seja atendida. O Edil 
disse que espera que a manutenção das vias públicas contemple os buracos abertos 
pelo SAMAE, que a SINFRA faz questão de esquecer. O Edil disse que o Prefeito 
Municipal não gosta de ser criticado. O Edil se declarou favorável a aprovação dos 
Projetos de Lei em tela e disse que há uma desculpa para a não realização de obras 
públicas. Sequencialmente se manifestou o Vereador Rogério Silva, que se declarou 
favorável a aprovação do referido Projeto de Lei. Comentando os Projetos de Lei nº 144 
e 145/2018 o Edil explicou que trata de suplementação para folha de pagamento de 
pessoal. O Edil disse que também tramitam projeto para a aquisição de maquinas e 
manutenção da frota da SINFRA e observou que a manutenção de grandes máquinas é 
dispendiosa. O Edil disse que o Poder Executivo Municipal pretende asfaltar até perto do 
aterro sanitário. Disse que as ações da Secretaria Municipal de Infraestrutura têm custos 
bem elevados e que a adequação do orçamento é natural e necessária. Comentando o 
Projeto de Lei nº 146/2018 o Edil disse que trata de uma suplementação para a 
aquisição de caminhões para trabalhar na manutenção das estradas rurais, 
possibilitando que o município tenha condições de realizar obras no perímetro urbano e 
na área rural simultaneamente. Disse que com a aquisição dos maquinários, espera que 
o município seja contemplado com um grande número de obras, tanto no perímetro 
urbano quanto no rural, inclusive com a pavimentação de estradas rurais, dando maiores 
condições de trafegabilidade nessas vias. Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou os Projetos de Lei nº 144, 145, 146, 147, 139/2018 em votação, sendo o Projeto 
de Lei nº 144/2018 aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária; o Projeto de Lei nº 145/2018, aprovado por unanimidade de votos; o Projeto de 
Lei nº 146/2018, aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária; o Projeto de Lei nº 147/2018, aprovado por unanimidade de votos e o Projeto 
de Lei nº 139/2018, aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária. Ato contínuo se manifestou o Vereador Professor Vagner observando que o 
Projeto de Lei nº 147/2018 tem um erro formal não foi proposta emenda corretiva, 
observando a necessidade da correção na hora de fazer o autógrafo, corrigindo a 
descrição do valor contida no artigo 2º. PROJETO DE LEI Nº 142/2018, de autoria do 
Executivo Municipal, que dispõe sobre a criação de cargos e vagas para a contratação 
por tempo determinado, nos termos da Lei Complementar nº 103/2006, para atender a 
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necessidade temporária de excepcional interesse público da Secretaria Municipal de 
esportes e dá outras providências. (Discussão única). PROJETO DE LEI Nº 12/2018, 
de autoria do Vereador Professor Sebastian, que institui no âmbito do município de 
Tangará da Serra – MT a obrigatoriedade de afixar placas informativas sobre o DISQUE 
180 (DISQUE DENÚNCIA de Violência Contra as Mulheres) e dá outras providências. 
(2ª Discussão). O Projeto de Lei nº 142/2018 passou pela análise das Comissões 
Permanente, que exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente colocou os 
pareceres referentes ao Projeto de Lei nº 142/2018 em discussão e posterior votação, 
sendo os pareceres das Comissões de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia 
Legislativa e de Finanças e Orçamentos aprovados por 12 (doze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária e o parecer da Comissão de Educação e Esportes 
aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou em discussão os Projetos de Lei nº 142 e 
12/2018, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Sebastian. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Wilson Verta propondo emenda ao Projeto 
de Lei nº 142/2018 alterando os conhecimentos necessários para função de instrutor de 
artes marciais na modalidade jiu-jitsu, substituindo o termo “faixa preta” por “faixa 
marron”. Ato contínuo se manifestaram sobre os referidos Projetos de Lei, 
respectivamente os vereadores: Professor Vagner e Fábio Brito. Não havendo mais 
quem discutisse, o Senhor Presidente colocou a emenda proposta pelo Vereador Wilson 
Verta ao Projeto de Lei nº 142/2018 em votação, sendo esta aprovada por 12 (doze) 
votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou em votação o Projeto de Lei nº 142/2017, sendo este aprovado por 
12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; ato contínuo foi colocado 
em segunda votação o Projeto de Lei nº 12/2018, sendo este aprovado por 11 (onze) 
votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Nada mais havendo a tratar, às 
17h07min do dia 23 (vinte e três) dias do mês de outubro do ano de 2018, o Senhor 
Presidente deu por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que 
permanecerá à disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que será 
discutida e votada. 
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